

Herrn Oberbürgermeister  
Thomas Eiskirch

## Anfrage

zur Sitzung des Ausschusses für Sport, Bewegung und Freizeit  
am 2. September 2022

### Mountainbike-Strecken im Wald

Im April dieses Jahres hat die Verwaltung die Mountainbike-Strecke in Langendreer zurückgebaut, weil sowohl aus naturschutzrechtlicher Sicht als auch unter Aspekten der Verkehrssicherungspflicht die Nutzung der Strecke problematisch war.

In der Vorlage Nr. 20221332 „Illegal errichtete Mountainbike Strecken“, die den Bezirksvertretungen und dem Umweltausschuss jetzt vorgelegt wurde, erläutert die Verwaltung ausführlich den rechtlichen Hintergrund und die naturschutzrechtlichen Aspekte.

### Die SPD im Rat fragt an:

- Sollte sich nicht auch der Ausschuss für Sport, Bewegung und Freizeit mit der Vorlage befassen?
- Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, eine Waldstrecke zu finden, die die Belange des Naturschutzes - so wie in der Vorlage dargestellt - in jeder Hinsicht berücksichtigt und dennoch zum Mountainbike-Fahren genutzt werden kann?
- Hat die Verwaltung inzwischen nach alternativen Strecken gesucht?

Stephan Kosel